



かけはし



平成30年度 第57号
平成31年3月5日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<自分たちの力で>

意欲的な「児童会引き継ぎの会」



先週水曜日、今年度の児童会の活動や学級活動をふり返り、来年度に引き継ぐ「児童会引き継ぎの会」が行われました。はじめに、学級から学級目標のふり返りの発表がありました。学級目標は、自分たちがめざす学級像を文章化したものです。学級会を開く場合の議題は、この学級目標に近づくためのものになります。

次に、各専門委員会からのふり返りが行われ、フロアー児童からの質疑応答へと続きました。それは、まるで国会などの議会のようです。自分たちの学校生活がよりよく、楽しいものとなるように、自分たちでできることを自分たちの力で行うことが児童会活動の目的です。それに向けて、今がんばっています。最後に、6年生の代表から5年生の代表へ、ファイル文書が引き継がれました。

※3年生は、欠席者や体調のすぐれない子が多く、参加しませんでした。



6年生



5年生



4年生



2年生



1年生



ファイルのバトンを
6年生から引き継ぐ

登校班での登校を！

雪解けとともに、歩いての登校が増えてきたように思います。集団登校に遅れるなど、特別な事情がない場合は、ぜひ歩かせてほしいと思います。また、卒業式後の4日間は、6年生のいない登校班になります。こちらについては学校でも指導しますが、おうちからの指導、助言もよろしくをお願いします。

「6年生を送る会」、行われる！

1日金曜日、6年生を送る会が開催されました。裏面に、たくさんさんの写真を載せています。(ホームページもぜひご覧ください)

およそ1時間、「ありがとう」の気持ちがずっと流れている、とても素敵な会でした。各学年からの感謝の言葉、贈り物、くす玉割り、趣向をこらした発表が続きました。お返しとして、6年生からは「本立ての贈呈」と「踊りの披露」がありました。また、おうちの方々の参観もありました。ありがとうございました。

卒業の日まで残り13日(登校日9日)となりました。

【6年生を送る会】



アーチをくぐって入場



一年生から



一年生から



3年生から
エール!



くす玉も3年生が!

4年生は、6年生と5本綱引き



贈り物は?



五年生が作った
六年生問題に挑戦

番長、登場!



6年生から本立てのプレゼント



司会やあいさつは
5年生が務めました

